

Dans une publication faite, il y a un jour, sur sa page Facebook, la chanteuse de renom de Bikusti Mani Bella allias la « PALA PALA WOMAN » invite Steve Fah et Maahlox à mettre autour d'une table pour solder le passif de leur incompréhension.

SVP FAMILLE, j'allais oublier...

allez dire à STEVE FAH et à MAALHOX que,

Moi,

leur grande soeur MANI BELLA la pala woman internationale,

Présidente fondatrice de l'association des longues bouches Facebootik,

Mami problème national,

La seule artiste ancienne ndjansanté devenue bio,

Etc, Etc...demande de cesser toute activité publique hostile et problématique entre eux IMMÉDIATEMENT!?

Deux CAMEROUNAIS aussi talentueux chacun dans son domaine, qui inspirent les autres et, donnent la force aux plus jeunes de travailler ne sauraient se réduire à de telles bassesses devant le monde entier!

Vous êtes DES HOMMES purée!? Laissez les femmes faire ce genre de choses!

Je m'en mêle car je vous aime bien tous les deux alors STOPPEZ RAPIDEMENT ÇA EN PUBLIC!

Vous croyez qu'on en parle pas parce qu'on a peur de vous??? ARRETEZ ÇA DIDONC

Et celui qui tente encore de faire un poste sur l'autre, Ou celui qui tente de me répondre bizarrement je viens chez lui et je coupe le bout de son zizi avec mes dents na tchak!

À bim té!

Entre temps,

vous êtes tous invités chez moi ce samedi 24 avril pour un repas de réconciliation fraternelle dès 14h pil?

Si vous ne venez pas aka quoi me fais ? Je mange mon foss, mon poisson d'eau douce, et mon éru au calme mais,

Celui qui tente encore de faire un poste sur l'autre va voir onnong!?

LE CAMEROUN N'A PLUS BESOIN DE VOIR SES ENFANTS DIVISÉS.

RESSAISISSEZ VOUS!

Et vous cher public, ARRETEZ D'ENVENIMER cette histoire. Arretez de prendre du plaisir à voir les autres se déchirer !

Merci de votre bonne compréhension!

Cordialement...

Bisous à tous ??????? #manibella #manimoney ??